

Se disparó casi 17% inflación de la construcción en Tijuana

Por Oscar Tafoya

La inflación en la Industria de la Construcción de Tijuana se disparó durante mayo para registrar el mayor aumento documentado para un quinto mes del año, de acuerdo con las cifras que dio a conocer el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI).

En los datos presentados por el instituto la Construcción Residencial de Tijuana se elevó hasta 16.63% anual durante mayo de 2021, la inflación más alta reportada desde 2018.

Los Materiales para Construcción

se elevaron 19.32% anual, nivel más elevado también en cuatro años en el periodo de referencia.

Cabe mencionar que el sector de la construcción de la ciudad se ha visto golpeado desde diferentes ángulos, como la energía eléctrica, los combustibles, el tipo de cambio, todos variables externas que se suman a la baja actividad del sector en el municipio, donde atraviesa por bajos niveles de gasto para obra pública.

De esta manera, uno de los sectores más importantes para el crecimiento

de la economía se mantiene estancado sin que haya señales de implementar alguna estrategia para impulsarlo con obras de gran impacto.

Incluso, HR Ratings dio a conocer la semana pasada que el gobierno municipal de Tijuana presupuestó el menor recurso para obra pública en tres años. Se recuerda que el Ayuntamiento apenas destina el 8.11% de sus recursos para obra. (<https://monitoreconomico.org/noticias/2021/jun/25/tijuana-60-del-presupuesto-se-va-en-burocracia-811-para-obra>)

